

## La communauté d'affaires franco-libanaise à la Résidence des Pins pour le dîner de la CCI France Liban

OLJ / le 20 juin 2023 à 00h00



Lors du dîner de la CCI France Liban sur les marches de la Résidence des Pins.

La CCI France Liban a organisé un dîner d'affaires le vendredi 9 juin en présence d'un grand nombre de dirigeants français et libanais. Ce dîner s'est tenu dans les jardins de la Résidence des Pins, un retour après quatre ans dans un lieu symbolique et chargé d'histoire.

La CCI France Liban a pour vocation de regrouper les entreprises françaises et libanaises qui souhaitent contribuer au renforcement des liens commerciaux entre la France et le Liban. Elle fait partie du réseau des Chambres de commerce françaises à l'international, 1er réseau français d'entreprises avec

33 000 membres, réparties sur 94 pays à travers 119 implantations. Forte de ses 134 membres, son plus haut niveau historique, la CCI France Liban est aussi reconnue depuis 2020 Team France Export, c'est-à-dire habilitée par les pouvoirs français à accompagner le développement des entreprises françaises sur le territoire libanais.

Lieu d'échange et de partage de connaissances, la CCI France Liban permet à ses membres de tisser de solides liens en vue de développements et partenariats futurs. Considérée comme un outil de rassemblement, la CCI France Liban invite ses membres mais aussi de nouvelles entités potentielles autour de rencontres, tables rondes, voyages d'affaires, évènements divers, et participe à plusieurs Salons professionnels.

Anne Grillo, ambassadrice de France au Liban, a tenu à rappeler dans son discours la nécessité de « garder le cap du redressement de ce pays », ajoutant que « la remise en marche des institutions est une condition essentielle pour que soient enfin engagées les réformes indispensables pour le redressement du pays et la prospérité des Libanais ». Elle a également tenu à saluer l'engagement collectif en déclarant : « Je voudrais rendre hommage à l'ensemble des entreprises françaises qui, malgré la crise, n'ont pas quitté le Liban. Elles ne l'ont certes pas fait pour leur personnel, mais elles ne l'ont pas fait aussi pour ce pays, convaincues de son potentiel. Et je voudrais très chaleureusement saluer la présidente des conseillers du commerce extérieur et tout le réseau des entreprises françaises. »

Maxence Duault, président de la CCI France Liban et directeur général de l'ESA Business School, a remercié l'ensemble des membres de la CCI France Liban, le comité directeur et tous les partenaires, qui sont de vrais relais de communication et d'influence pour la Chambre, et plus généralement pour le Liban en tant que plateforme régionale. Il a rappelé l'ensemble des projets en

cours et le dévouement de l'institution pour apporter un appui fort et concret à l'ensemble de l'écosystème. Il a annoncé que la CCI se transforme jusque dans son appellation : « Adieu le Mereff et bonjour à la CCI France Liban. » Un nom, une appellation qui marquent l'appartenance forte et revendiquée au réseau CCI France international.

Laure Daynie, directrice Liban et Levant chez Air France, et Maxence Duault ont ensuite remis un prix attribué par tirage au sort et correspondant à un billet d'avion aller-retour Paris-Beyrouth offert par Air France.